



## Final 2023 der Zürcher Veteranenvereinigung.

Am Samstag, 26. August fand der Finaltag in Pfungen statt, erstmals unter der neuen Leitung von Toni Haller. Der neu zusammengesetzte Vorstand harmonierte dabei wie ein eingespieltes Team.

Nach der grossen Hitze der vergangenen Tage haben sich die Temperaturen beträchtlich gesenkt und es war richtig angenehm zu schiessen. Zum Glück blieb das angesagte Gewitter am Nachmittag aus, und es konnte für alle Teilnehmer ein fairer Wettkampf durchgeführt werden.

Perfekt vorbereitet durch Toni nahmen am Vormittag 8 Gruppen à 3 Schützen teil. Leider haben sich zwei Gruppen kurzfristig abgemeldet

Am Nachmittag haben 29 Schützen den Einzelfinal bestritten. Dabei gab es zufriedene Schützinnen und Schützen mit sehr guten Resultaten und am anderen Ende der Rangliste auch solche die ihre möglichen Leistungen nicht abrufen konnten und etwas mit sich haderten. Erfreulich für mich war auch die Feststellung, dass die Hälfte der Schützen kniend frei geschossen haben.

Das Tageshöchstresultat, im Einzelfinal erzielte Paul Gantenbein mit 287 Punkten, den Gruppenwettkampf gewannen die Armbrustschützen vom ASV Nürensdorf mit 548 Punkten. Die einzelnen Resultate können der Rangliste im Internet entnommen werden.

Zu diesem erfolgreichen Anlass haben auch die Helfer des Gastgebers des ASV Pfungen massgeblich beigetragen. Und quasi das Wichtigste an einem solchen Anlass ist die Festwirtschaft. Viele helfende Hände waren für das leibliche Wohl der Gäste bemüht. Herzlichen Dank an die Kameradinnen und Kameraden des ASV Pfungen.

Ich bedanke mich bei allen Helfern und auch bei allen Teilnehmern ganz herzlich und hoffe, dass viele motivierte Armbrustschützinnen und Armbrustschützen aus unserem Verbandsgebiet auch im nächsten Jahr wieder an den ZKAVV Wettkämpfen teilnehmen.

Für den Vorstand der Präsident Martin Vogel